

Imacec crece 3,1% en junio, pero sorprende caída en minería

Tal como anticipó ayer el ministro de Hacienda, Mario Marcel, la economía chilena creció 3,1% en junio respecto al mismo mes de 2024, según informó esta mañana el Banco Central en el Imacec. Marcel había adelantado en un seminario Sofofa que el crecimiento sería cercano al 3% para junio.

Uno de los datos que llamó la atención, eso sí, fue la caída de 9,6% en la producción minera. El Banco Central lo atribuyó a "una menor extracción de cobre", mientras que expertos

también apuntaron al Índice de Producción Industrial del INE publicado ayer para entender la caída. Éste señaló que la minería retrocedió por "un menor tratamiento y una menor ley de mineral", y añadió que "se registró una mantención en una importante empresa del sector". Más allá de la minería, el Imacec no minero creció 4,8% interanual y 0,8% en la serie de estacionalizada, es decir, frente a mayo de 2025.

"Ese 0,8% mensual y 4,8% interanual son

buenos datos. Pero hay que considerar que junio de 2024 fue un mes atípico, con paralizaciones por lluvias y cortes de luz. No fue muy productivo. Aun así, con este dato seguimos pegados en el 2% de crecimiento", señala César Guzmán, gerente de Macroeconomía de Grupo Security. La Industria manufacturera creció 8,3%, los Servicios 4,1% y el Comercio 8,9%, informó hoy el Banco Central.



Mario Marcel, ministro de Hacienda.